
 Videoschnitt auf der Kiste sinnvoll?Erledigt

Beitrag von „ozw00d“ vom 7. Juni 2020, 10:00

Jono why not?

dürfte nen coffee lake sein wenn ich mich nicht irre.

Ich hab nen Skylake da gehts auch mit FCPX ohne Probleme.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/48857-videoschnitt-auf-der-kiste-
sinnvoll/?postID=610495#post610495
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